

Haulotte

GROUP

DECLARATION DE CONFORMITE CE

(certificate of conformity with CE-directives)

49780821
J62.28

Nom et adresse du constructeur ou son représentant autorisé dans la communauté :
Name and adress of manufacturer or their authorised agents within the European Community

HAULOTTE Group Siège Social
La Péronnière
BP 09
42152 L'HORME Cedex
FRANCE

HAULOTTE GROUP
108 RUE DE COURCELLES
REIMS CEDEX
51061 REIMS
FRANCE

Déclare que la machine décrite ci-dessous :
(Declares that the technical installation described below)

Nacelle ou plateforme mobile élévatrice de personnes
('Lifting device' or 'mobile lifting platform for people')

Type (type) : COMPACT12
Numéro de série (Serial number) : CE137384

Se conforme aux dispositions de la directive machine 98/37/CE modifiée
(Conforms to the provisions set out in the amended EC Machinery Directive 98/37/EC)

N° de certificat (Certificate no) 0526/760A/4218/05/00

Cette machine est identique au modèle ayant fait l'objet d'un examen CE de type par l'organisme notifié :
(This machine is identical to the model that was tested in an EC-type-examination by the appointed body)

Organisme certifié (Authorised certification body)

CENTRE TECHNIQUE DES INDUSTRIES MECANIQUES
52 Avenue Felix Louat BP 80067
60304 SENLIS CEDEX

- Se conforme également aux dispositions de la directive 89/336/CEE concernant la comptabilité électromagnétique.

(is in accordance with the provisions contained in EEC Directive no. 89/336/EEC on electromagnetic comptability)

- Se conforme aux principales exigences des normes harmonisées suivantes:
EN 280 et EN 954.

(also fulfils the principal requirements of the following harmonised standards : EN 280 et EN 954.

Fait a REIMS CEDEX 27/05/08
M. DOYEUX
Directeur Division Managing Director
Signature

Haulotte REIMS CEDEX 27/05/08
GROUP
108 rue de Courcelles
51061 Reims Cedex - France
Tél. 03 26 86 61 61 - Fax 03 26 86 94 78
Siret 332 822 485 00030

Cette déclaration est conforme aux exigences de l'annexe II-a de la directive du conseil 98/37/EEC. Toute modification de la machine décrite ci-dessus rendrait cette déclaration caduque.
This declaration conforms with the requirements of annex II-A of the council directive 98/37/EEC. Any modification to the above described machine violates the validity of this declaration.